

# マイプロジェクトアワード

## 長崎県プレ大会

普通科も  
熱いです！

令和5年2月4日（土）、普通科2年生の探究2チームが、オンライン開催の「マイプロジェクトアワード 長崎県プレ大会」に参加しました。2チームとも事前提出の書類選考を通過して、長崎県予選会の位置づけとなる本番に臨みました。全国では歴史のある大会ですが、県予選としては今年度が記念すべき第1回の開催です。3月上旬までには県代表が決まるとのことです。

### 「OTS プロジェクト始動！ ～大村市を地域活性化～」

清水さん、中野さん、伊東さん

日頃の“SS 探究ⅡB”の授業の中で活動をしてきました。大村市を何らかの形で活性化したいという思いから、おおむら夢ファームシュシュへのインタビュー取材からヒントを得て、大村の(O)特産品(T)を用いてスイーツ(S)を開発する「OTSプロジェクト」を今後どのように進めるか、試作した蜜柑タルトの提示も行いながら、発表しました。



サポートスタッフの方から、「大村市を盛り上げたい」という熱い気持ちを感じられた」「試作の蜜柑タルトがすごく美味しそう」といった前向きなコメントをいただきました。また、参加した他校の高校生からは「市の商店街などでスイーツ製作イベントなどを開いてみては？」等のアイデアもいただきました。



### 「あなたは知ってた?! 薬を楽に飲む方法」

原田さん、宮崎さん

授業とは別のところで、自発的に探究をしてきた内容で参加しました。自らに服薬の機会があって「薬の飲みづらさをどうにかして負担感を軽減したい」という思いから、医師にも相談しながら飲み方の研究を行い、ゆくゆくは小さい子供が薬を飲みやすくなる未来をつくりたい、という趣旨で発表しました。



サポートスタッフの方から、「発表のスライド構成がわかりやすい」「“薬が飲みづらい”という課題を明るみに出すことで、製薬企業の方へも声が届くかもしれない」との前向きなコメントをいただきました。製薬会社勤務経験があるスタッフもおられ、薬の取り扱いに関する留意事項や法令に関することなど、専門的知見からもアドバイスをいただくことができました。

